

# BROADCAST

## Kapolresta Mataram Tekankan Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan Tingkatkan Kemampuan Komunikasi

Syafruddin Adi - [MATARAM.BROADCAST.CO.ID](http://MATARAM.BROADCAST.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 08:04



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,CPHR.,CBA., meminta kepada seluruh anggota Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan agar terus meningkatkan komunikasi kepada masyarakat di wilayah hukumnya.

Hal ini dikatakan Kapolresta Mataram saat membuka Pelatihan Peningkatan Kemampuan (Latkatpuan) Fungsi Tehnis Binmas di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Kamis, (11/07/2024).

Dalam sambutan tersebut Ia meminta kepada bhabinkamtibmas / Polisi lingkungan sebagai garda terdepan yang langsung bersentuhan dengan masyarakat untuk mengetahui sekecil apapun persoalan yang terjadi di masyarakat.

Untuk bisa mendapatkan informasi tersebut anggota tentu perlu mempunyai kemampuan dalam komunikasi, berinteraksi dengan banyak orang termasuk masuk masyarakat. Selain itu harus mampu menggali apa yang dirasakan sesungguhnya oleh masyarakat.

“Mengetahui secara dini setiap persoalan yang akan timbul tentu akan membantu kepolisian dalam upaya menentukan solusi atau tindakan selanjutnya. Oleh karena itu bhabinkamtibmas dan Polisi lingkungan harus sering-sering mengunjungi dan berkomunikasi dengan warga, “ucap Kapolresta Mataram.

Dikatakan pula, bahwa pelatihan yang akan berlangsung sebagai momen untuk mereshuffle apakah anggota Bhabinkamtibmas dan Polisi lingkungan sudah menjalankan tugas-tugasnya dengan baik. Hal ini nantinya diharapkan dapat menjawab segala problema yang sering terjadi di tengah masyarakat.

Setiap persoalan misalnya, harus bisa diketahui oleh anggota Polri di garda terdepan tersebut sehingga dapat menentukan langkah selanjutnya agar permasalahan tersebut tidak melebar dan mengganggu kamtibmas secara umum.

“Upayakan momen pelatihan ini untuk dapat meningkatkan pengetahuan sebagai penunjang dalam pelaksanaan tugas, “tutupnya. (Adb)